

diabls étaient ruinés mais peu guéris de leur crédulité. La fin du monde est prédite périodiquement depuis, mais n'arrive pas. "Le monde est dans l'attente, disent les journaux de la secte, et a besoin de nouvelles révélations pour être plus éclairé."

Il y a quelque temps, le nombre des Adventistes aux Etats-Unis était évalué à 30,000.

*Les Signes du Temps* renferme les inepties habituelle contre le catholicisme, mille fois rabâchées et mille fois réfutées.

Les Canadiens-français peuvent trouver une réponse à toutes les objections protestantes dans un excellent petit ouvrage publié à Montreal [Beauchemin & Valois] et intitulé 'Arsenal du catholique.'

N'oublions pas de dire que *Les Signes des Temps* dans son numéro 10, nous donne de charmantes gravures de la bête de l'apocalypse. Pourquoi n'ajouterions-nous pas au titre l'épigraphie suivante de l'apocalypse :

*Et habebant in frontibus eorum signum bestiae.*

Et ils étaient marqués au front du signe de la bêtise!—  
*Le Travailleur.*

## L. AFRANC-MAÇONNERIE DANS LES ÉGLISES CATHOLIQUES

[De l'Univers.]

La tache d'huile de la franc-maçonnerie gagne de proche en proche le pays tout entier.

Elle possède le gouvernement, la police, les plus hautes fonctions de l'Etat. Elle dispose de la majorité du Sénat et de la Chambre des députés. Elle dicte aux ministres les mesures politiques, militaires, administratives qu'il lui plaît de prescrire. Elle refoule le culte catholique dans l'intérieur des églises.—Cela ne lui suffit pas. Elle veut y pénétrer à son tour.

Depuis 1738 jusqu'à nos jours, tous les Papes ont défendu, sous peine d'excommunication, à tous et à chacun des fidèles de Jésus-Christ, d'entrer dans les sociétés de francs-maçons, de les entretenir, les recevoir chez soi, leur donner asile, assister à leurs réunions, leur fournir quelque chose, leur donner conseil, secours ou faveur, ouvertement ou secrètement ou indirectement.

"Ces hommes disait Léon XII dans sa constitution de 1825 sont semblables à ceux à qui l'apôtre saint Jean ordonne de ne pas donner l'hospitalité, et qu'il ne veut pas qu'on salue: ce sont les mêmes que nos pères appelaient les premiers-nés du démon."